

Relato de ex rehenes irrita a Pdte. Reagan

Washington, Ene. 22 (AP). Los relatos de ex rehenes norteamericanos sobre malos tratos dados, por sus captores iraníes causaron expresiones de irritación del presidente Ronald Reagan y Jimmy Carter, y anuncios de audiencias senatoriales a fin de presentar los hechos ante el público norteamericano.

El ex vicepresidente Walter Mondale entregó a Reagan un informe manuscrito de Carter sobre la emotiva visita del ex mandatario a los ex cautivos ayer en Wiesbaden, Alemania Federal. Se informó que Reagan se mostró "airado" y "profundamente alterado" luego de leer el informe.

Durante la visita de diez minutos a Reagan en la Casa Blanca, Mondale dijo que relató los testimonios del "tratamiento bárbaro" a los norteamericanos, que estuvieron cautivos durante 444 días. Mondale acompañó a Carter a Wiesbaden.

Luego de la visita, a los ex rehenes y de regreso a Estados Unidos hoy, Carter acusó a los iraníes de "salvajismo contra rehenes absolutamente inocentes" y "actos casi de animales".

Pero el ex presidente instó a Reagan a cumplir los términos del "solemne acuerdo" negociado para la liberación de los norteamericanos, diciendo que

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPOSA DE EX REHEN. San Diego, Estados Unidos, enero 22 (AP). Dorothea Morefield, esposa del ex rehén Richard Morefield, corta la torta de cumpleaños para su hijo Kenneth luego de haber visto a su esposo por televisión al ser liberado junto con otros 51 cautivos en Teherán.

Reagan reforzará la Fuerza Armada de EU

Washington, enero 22 (AP). El Secretario de Defensa, Gaspar W. Weinberger, indicó hoy que el gobierno del presidente Ronald Reagan actuará rápidamente para comenzar a "rearmar a los Estados Unidos".

"Al asumir mi cargo como décimoquinto Secretario de Defensa, estoy muy al tanto de la necesidad de fortalecer el poderío militar norteamericano", dijo en un mensaje al personal militar norteamericano y a los empleados civiles.

Weinberger hizo hincapié en el absoluto apoyo de Reagan "en momentos en que comenzamos a rearmar a los Estados Unidos".

En su segundo día como jefe civil del Pentágono, Weinberger informó que su objetivo es reforzar "el apoyo del pueblo norteamericano a todos los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas Armadas".

El nuevo Secretario de Defensa habló además, de esfuerzos para "mejorar

la capacidad de nuestras unidades existentes y comenzar a restaurar nuestro equilibrio estratégico".

Dijo a todos los integrantes de las Fuerzas Armadas norteamericanas, que "nuestro éxito será medido por el grado en que hayamos fortalecido nuestro país, para preservar con ello la paz".

Entretanto, un vocero del Pentágono, el general Jerry Curry, dijo a los periodistas que Weinberger y sus asesores esperan tener preparadas revisiones del presupuesto de Defensa del ex presidente Jimmy Carter, para mediados o fines de febrero.

El militar dijo que los cambios "traducirán el impulso del gobierno de Reagan".

En los últimos días de su mandato envió al Congreso un presupuesto de Defensa récord de 180.000 millones de dólares para el año fiscal 1982 que comenzará el primero de octubre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIAN DIVORCIO. Nueva York, Estados Unidos, enero 22 (AP). El senador Edward M. Kennedy anunció hoy su divorcio con su esposa Joan después de 22 años de vida matrimonial. La decisión de los esposos Kennedy

le presentaron ante su abogado para que disuelva el matrimonio a "causa de problemas de hogar". Entre los sectores en esta ciudad sorprendió ese anuncio.

Dictadura de izquierda busca Junta Sandinista

Washington, enero 22 (AP). Uno de los tres parlamentarios estadounidenses regresados de una reciente gira por América Central dijo aquí, que Lawrence Pezullo, a pedido del nuevo gobierno, continuará en su puesto de embajador en Nicaragua.

El representante Gerry E. Studds, demócrata por el estado de Massachusetts, dijo a periodistas, que Pezullo le había informado que accedía al pedido que en tal sentido le formulara el Secretario de Estado, Alexander Haig.

Studds viajó a América Central, en compañía de Bárbara Nikulski, demócrata por el estado de Maryland y Robert Edgar, demócrata por el estado de Pennsylvania.

Studds opinó que la decisión de retener a Pezullo era

un indicio que el nuevo gobierno republicano estaba dispuesto a negociar con el gobierno revolucionario de la Junta sandinista nicaragüense.

Los sandinistas han sido duramente criticados por sectores conservadores del Congreso norteamericano, por considerarse que están buscando establecer una dictadura de izquierda, con la supresión de partidos políticos opositores y de intereses privados.

Pezullo y Robert White, embajador éste en El Salvador, se contaban entre los embajadores, cuya remoción habría sido recomendada al presidente Ronald Reagan por miembros del equipo organizador de la transición de gobierno, por ser considerados liberales o reformistas.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REUNENSE. Washington, enero 22 (AP). El Subsecretario norteamericano de Estado, Warren Christopher, durante una reunión con el Secretario Alexander Haig (izquierda), en el Departamento de Estado hoy. Christopher regresó de Argel en donde presidió las negociaciones que culminaron con la liberación de los 52 rehenes en Irán.

Puestos claves en el nuevo gobierno de EU

Washington, Ene. 22 (AP). El Secretario de Estado, Alexander M. Haig, prestó hoy juramento a su cargo en una ceremonia privada, y comenzó a poner hombres de su confianza en puestos claves

del nuevo gobierno norteamericano.

El acto fue privado, pues no todos los ministros designados por el presidente Ronald Reagan han sido confirmados por el

Pasa a la página 9

Respetar acuerdo sobre rehenes promete Reagan

Washington, enero 22 (Latin-Reuters). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que tiene el propósito de respetar plenamente el acuerdo sobre la liberación de los rehenes siempre y cuando sus términos sean consistentes con la ley esta-

dounidense e internacional.

El vocero interino del Departamento de Estado William Dyess dijo que los funcionarios están estudiando ahora el acuerdo concluido por la administración de Jimmy Car-

Pasa a la página 13

Breves Internacionales

Rebajan categoría Embajada C. Rica

Santiago de Chile, 22 enero (AP). El embajador de Costa Rica en Chile, Manuel Hernández Gutiérrez, comunicó hoy a la cancillería, que su país decidió rebajar la categoría de su embajada aquí, que estará a cargo de un encargado de negocios.

Escolares recolectan algodón Nicaragua

Managua, 22 enero (AP). El gobierno nicaragüense suspendió hoy clases en escuelas parvularias y secundarias de unas cuantas provincias hasta nuevo aviso, para incorporar a los estudiantes en las cosechas de café y algodón, seriamente afectadas por falta de recolectores.

Violencia deja muertos en Guatemala

Guatemala, 22 enero (AP). La violencia política cobró hoy más víctimas en esta ciudad, con el asesinato

Pasa a la página 13